

Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 756/WMS, Koramil 14/1705 Dan Satgas Kopasgat Laksanakan Karya Bhakti Bersama di Pasar Moenamani

Achmad Sarjono - DOGIYAI.JURNALIS.ID

Sep 28, 2024 - 04:44



DOGIYAI - Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan Kewilayahan Batalyon Infanteri 756/WMS membangun rasa kebersamaan dan kepercayaan dengan melaksanakan karya bhakti bersama Koramil 14/1705 dan Satgas Kopasgat

dengan masyarakat disekitaran pasar Moenamani Distrik Kamuu Kab. Dogiyai, Sabtu (28/09/2024).

Dengan penuh antusias dan semangat anggota Satgas Yonif 756/WMS Pos Moenamani Baru bersama Koramil 14/1705 dan Satgas Kopasgat melaksanakan pembersihan sampah di pasar Moenamani bersama masyarakat untuk menjaga kebersihan dan keindahan pasar.

Satgas Yonif 756/WMS yang dipimpin oleh Dankipur B Lettu Inf Bintariant Hidayahurochman dan beberapa anggota Pos Moenamani Baru terlibat langsung dalam pembersihan di sekitaran pasar Moenamani Distrik Kamuu Kab. Dogiyai.

Danramil 14/1705 Kapten Inf Agus mengatakan kegiatan ini adalah sebagai bentuk solidaritas Satgas Yonif 756/WMS kepada masyarakat Distrik Kamuu untuk menjalin kebersamaan yang lebih erat, anggota pos Moenamani Baru dan masyarakat saling bergotong-royong untuk pembersihan sampah disekitar area pasar, anggota pos Moenamani Baru dengan masyarakat saling berinteraksi bersama dan mereka sangat senang akan kehadiran personil pos yang ikut membantu jalannya karya bhakti di pasar ini, " Ucapnya.

Bapak Julius Goo sangat berterima kasih atas kehadiran anggota Satgas Yonif 756/WMS, Koramil 14/1705 dan Satgas Kopasgat yang telah turut serta membantu pembersihan sampah disekitaran area pasar Moenamani.

"Saya mewakili masyarakat pasar Moenamani Distrik Kamuu sangat berterimakasih kepada bapak-bapak TNI dari Satgas Yonif 756/WMS, Koramil 14/1705 dan Satgas Kopasgat yang telah membantu kami, sehingga lingkungan pasar Moenamani ini menjadi bersih dan semoga bapak-bapak TNI diberikan kesehatan dan sukses terus dalam menjalankan tugas" Ujar Julius Goo.